

# 18 novembre 2005

## Création du Grand Prix National de l'Ingénierie

A la demande du ministre Dominique Perben, Claude Martinand, vice-président du Conseil Général des Ponts et Chaussées, donnera le 23 novembre le coup d'envoi du premier Grand Prix National de l'Ingénierie.

Cette initiative du ministère des Transports, de l'Équipement, du Tourisme et de la Mer, intéressé au premier chef pour les infrastructures de transport et le BTP, à laquelle s'associent Syntec-ingénierie et le Groupe Moniteur, vise à mettre en valeur les ingénieurs et les équipes qui conçoivent et contribuent à mettre en oeuvre, en France et à l'étranger, infrastructures, équipements publics, bâtiments et constructions industrielles, et qui illustrent ce métier par leur talent, leur capacité d'innovation et leur souci de performance technique, économique ou organisationnelle.

Les dossiers de candidature seront reçus jusqu'au 31 janvier 2006, le choix des lauréats sera effectué par un jury début mars, et la cérémonie de remise aura lieu à la fin du mois de mai 2006.

### **Programme :**

**9h30** Claude Martinand réunit les personnalités qui vont constituer le jury

**11h00** Point de presse à l'Hôtel de Roquelaure (salle « loft »)  
246, Boulevard Saint-Germain  
75007 Paris

Les journalistes intéressés sont invités à se faire connaître auprès du service de presse du ministère

### **Contacts Presse**

*Ministère des Transports*

Maud CLOUËT, tél. : 01 40 81 89 81

Imane HANATY, tél. : 01 40 81 89 87